



**3 Pièces**

**159 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3999546**

**10 400 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Appartement 3 pièces traversant de 159 m<sup>2</sup>, situé au 10<sup>ème</sup> étage de la résidence de standing 'Le 45' à la Condamine, Monaco. Il offre un hall d'entrée avec placards, une chambre avec salle de douche, un salon/salle à manger lumineux, une cuisine équipée, une suite parentale avec dressing et salle de bains et de nombreux rangements. Terrasse, parking et cave inclus. Concierge dans la résidence pour une sécurité optimale.

Sole agent. Dual-aspect apartment of 159 m<sup>2</sup> on the 10th floor of the prestigious residence 'Le 45' in La Condamine, Monaco. It is comprised of an entrance hall with fitted closets, a bedroom with shower room, a bright living/dining-room, fully equipped kitchen, master suite with walk-in closet and bathroom, ample storage. Terrace, parking place and cellar included. Concierge in the residence for maximum security.

## SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)